

Comisión intergubernamental Cuba-Argelia se reunirá para fortalecer relaciones (+ Twits)



La Habana, 3 ene (RHC) La comisión intergubernamental de cooperación Cuba-Argelia se celebrará en Argel del 27 al 29 de enero, informó hoy el ministro cubano del Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, Rodrigo Malmierca.

A través de su cuenta en la red social Twitter, el titular cubano destacó la ocasión para continuar fortaleciendo las tradicionales relaciones de amistad entre nuestros pueblos, expresó .

La comisión intergubernamental de cooperación [#Cuba #Argelia](#) se celebrará en Argel del 27 al 29 de enero. Ocasión para continuar fortaleciendo las tradicionales relaciones de amistad entre nuestros pueblos. pic.twitter.com/747EkQZUjx

— Rodrigo Malmierca Díaz (@R_Malmierca) [3 de enero de 2019](#)

Ambas naciones sostienen estrechos lazos desde la independencia del país africano en 1962, y colaboran en sectores como salud, energía, nuevas tecnologías, construcción, educación, cultura y deporte.

En otro twitt, Malmierca resaltó el próximo viaje a La Habana del ministro iraní de salud, para el encuentro intergubernamental Cuba-Irán.

Comisión intergubernamental [#Cuba #Irán](#) se celebrará en La Habana del 15 al 16 de enero. Ministro iraní de salud viajará a nuestro país en esta ocasión. pic.twitter.com/Alvr5E0vJs

— Rodrigo Malmierca Díaz (@R_Malmierca) [3 de enero de 2019](#)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/180198-comision-intergubernamental-cuba-argelia-se-reunira-para-fortalecer-relaciones-twits>



Radio Habana Cuba